

グループホーム ビバ 美園・ビバ 南ヶ丘 だより 第61号



新年明けましておめでとうございます。

昨年中は皆様に大変お世話になり、心よりお礼申し上げます。

昨年は、新たな取り組みとしてビバ美園・南ヶ丘で学習療法を導入しました。スタッフ一人ひとりが30分間の関わりを大切にし、日々のケアに活かせるよう継続して取り組んでいます。

本年も入居者の皆様が健康で安全に楽しく過ごせますよう職員一丸となり、より一層のケアの質の向上に努めていきたいと思います。

有限会社 ビバグループ 代表取締役 行内 美穂

ビバ 美園

雪も積もり辺りはすっかり冬景色になりましたね。ビバ美園では、10月と12月に誕生日会を行いました。昼食時には手作りの生ちらし寿司や茶碗蒸しなどでお祝いしています。皆さん大変喜ばれていました。

11月24日にボランティアの方々が来園され、お茶会を開いて下さいました。本格的なお茶と和菓子を召し上がって「美味しいね！」「きれいだね。」と楽しまれています。ボランティアの皆様ありがとうございました。

29日には、地震時の自主避難訓練を実施しました。訓練後の運営推進会議では、地域の方々に様々なアドバイスやご意見を頂きました。今後も災害時の訓練を継続して行っていきたいと思います。



ビバ 南ヶ丘



イベント・行事 予定

1月…新年会

2月…節分、お誕生日会、運営推進会議（避難訓練）

新年明けましておめでとうございます。

外は一面真っ白になり、窓から雪景色を楽しむ日々です。

ビバ南ヶ丘では、11月に2名の方のお誕生日会を行いました。「益々歳を取ってしまった」と仰られる方に他のご入居者さんが「100歳目指さなきやダメだよ！」とお声を掛けられており暖かい空気に包まれました。

クリスマスの準備では、みなさんでリース作りを行いました。それぞれお好きな飾りを選び装飾され、完成したリースは各お部屋の前に飾らせて頂きました。

また、11月には消防の方々にご協力頂き避難訓練を行いました。最後は消防の方より消火器の使用方法について説明をして頂き、みなさん真剣な表情でお話しを聞かれておりました。来年夏に再度消防の方と一緒に避難訓練を行う予定です。

イベント・行事 予定

1月・2月
新年会・お誕生日会
その他の行事を
予定しております。